
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
バングラディシュでの遠隔医療事業を説明
していただきましたが、地区グローバル補助
金の委員長をされて、地区の使用状況や、当
クラブがバングラでの次の段階での事業とし
てVTTという職業研修チームでのシステム
活用のための人材育成について説明されま
す。
■卓　話
第１回のバングラでの事業が大きな成果を
納められたため、３年委員長を続けるように
なってしまいました。
財団への寄付金は、各地区毎に３年前の実
績で活動資金として配分されます。当地区は
だいたい4000万円の予算を見込まれ、WF
に2000万、DDFに2000万となり、DDFか
ら地区補助金とグローバル補助金に半分づつ
となっています。グローバル補助金にはWF
から同額が処出されます。
この補助事業は６つの重点分野があり、平
和と紛争防止／紛争解決、疾病予防と治療、
水と衛生設備、母子の健康、基本的教育と識
字率の向上、経済と地域社会の発展があり、
その事業が測定可能で持続可能なものである
こととなっています。
今年度は当クラブのVTTと前橋RCがモン

ゴルでVTTを申請中で、沼田は両地区ガバ
ナーが承認して結果を持っていますが、前橋
RCは相手国の地区ガバナーが承認していな
いので不明です。承認したガバナーにも責任

を問われるもので、当クラブは実績がありま
すので、本部からの承認待ちです。また、単
に物質を提供して終わるような内容では承認
されず、当クラブのように有効に活用され、
今度はその活用を広げるための人材育成をし
ていくということです。
VTTは職業人のチームで構成し、その１

人はロータリアンであることが必要です。職
業スキルで、現地の人々に教えて運用できる
ように現地と日本の研修を行うものです。
バングラは平均寿命58で、１億5000万人

以上の人口が日本の国土の３分の１に生活し
ているので、どこに行っても人が多いと感じ、
インフラも整備されていないので、車も渋滞
で使えない状況です。医療機関も少なく、医
師は15万人に１人の割合で、病院にも行け
ない、たまに巡回医師が来る程度です。
ヒ素はヒマラヤ山脈から流れて来て地下水

に溜まっています。また、農薬としても使っ
たりして、更に悪い状況です。その中で遠隔
医療システムは稼働して、成果を上げていて、
ヒ素治療とガンの発見にも効果があり、バン
グラの情報を利根中央病院で確認して、治療
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方法など指示できています。
相手クラブは前回と違い、医師のいるクラ
ブが必要で、丁度会長が医師でしたのでマド
ラブRCにお願いして受けていただきました。
予算はDDF約41,000ドルでWFから同額で
すので82,000ドルとなっています。両地区
ガバナーは承認済みですので、認可が出れば
すぐに実施できる状況になっています。
これらは郡先生とハーグ氏のおかげで、こ
の方々を中心に進めてまいります。３日間の
研修を３カ月に１回行い、東京ではシステム
を、沼田では中央病院で研修を行います。予
算の多くは交通費や滞在費に使われています
が、人を育てるための事業ですので、その後
の成果に期待したいと思います。また、皆様
に報告し、この事業を評価してほしいと思っ
ています。
この事業は本来でしたら、JICAやODAな

ど公的機関の仕事と思うので、今後はそちら
に橋渡しをしていきたいと思っています。
ヒ素治療研究は、群大で別な角度からも対
策を共同で考えているようで、広がりを見ら
れそうで、バングラの政府も期待していて要
人が日本に来たりしています。
少しでも苦しんでいる人のためになるよう
協力してまいりたいと思います。

■司　会　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　天野純一君

小菅茂雄会長
23・24日は京都研修で約８時間バスの旅

でお疲れさまでしたが、有意義な時となりま
した。松下資料館では遠藤館長の話に感動さ
れ幸之助著書を皆さん購入されたようでし
た。私のわがままで実施されたのですが、関
委員長、南雲委員長、食事処をお世話いただ
いた天野委員長、手配でお世話になった赤間
会員、参加の皆さんに心から感謝いたします。
幸之助の一日一話のなかで感謝の心につい
て「感謝の念というのは人間にとって非常に
大切なものです。見方によれば、すべての人
間の幸福なり喜びを生み出す根源とも言える
のが感謝の心とも言えるでしょう。」とあり
ます。感謝の心から幸福が生まれてくると言
っています。
参加された方にはそれぞれ感謝の気持ちが

あると思いますが、今回学んだ事、語り合っ
た２日間はこれからの人生やロータリー活動
にいて活かされるものと確信しています。そ
の機会を与えてくれた沼田RCと皆さんとの
共有する時をできたことに感謝いたします。

西田俊太郎幹事
特記事項なし

◎SAA出席委員会　　 深津卓也副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・小菅茂雄君　京都研修では参加者に大変お
世話になり心より感謝。地区グローバル補
助金津久井委員長の卓話を楽しみに。

・宮内明彦君　京都研修では皆さんに大変お
世話になり。小菅会長より写真を頂き。

・関　真一君　京都研修に参加の皆さんお疲
れ様でした。お陰様で無事に帰ってこれま
した。ありがとうございました。

・山田龍之介君　19日長男に元気な女の子
が生まれました。名前は梓稀（あずき）で
嫁の佐知子がんばりました。

・ニコニコ一週間　今日も暑いです。体調管
理に気を付けましょう。
吉野　登君　　松野正一君　　水石清治君
佐藤　勉君　　小暮正人君　西田俊太郎君
荒井静雄君　　宮澤孝幸君　　割田一敏君
橋本安夫君　　津久井功君　　深津卓也君
金子秀行君　　保坂充勇君　　桑原敏彦君
飯島千明君　　桑原　裕君　　清野啓介君
春日政志君　　南雲達也君　　阿形登氏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
小菅茂雄君　　松野正一君　　津久井功君
金井俊介君　　水石清治君　　阿形登氏君　
小暮正人君　　吉野　登君　西田俊太郎君
宮澤孝幸君　　割田一敏君　　佐藤　勉君
橋本安夫君　　深津卓也君　　飯島千明君
宮内明彦君　　赤間昌彦君　　　　

◎次年度幹事報告　　　　　桑原敏彦副幹事
会員必携と地区バッヂ、ポスターを配布し

ます。
◎５月の誕生者
安達政喜君　　相原　毅君　石澤雄一郎君
斎藤正典君　　関　真一君　　峯川卓美君
山田龍之介君
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 38名 15名 69.12 ％

幹事報告


